
会長挨拶  1月27日
「愛媛県」
　　　　　　　　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　昨年の12月から三条市でもコロナ感染者が多く現れまし
た。1月に入ると更に増大し13日の例会を最後に、暫く休会
することに致しました。会員の感染防止をするため、苦渋の
選択ですが、皆様の御理解をお願い致します。2月に役員会
を開催し、その後の予定を連絡します。
　雪から離れて暖かい四国の体験を話してみます。
　斎藤弘文さんのシマト工業㈱、歸山肇さんの㈱カエリヤ
マ、私の㈱野崎製作所が大変長くお付き合いさせていただい
ている㈱井関新潟製造所が大崎にあります。その親会社㈱井
関農機の本社が愛媛県松山市にあります。その様な縁で工場
見学とか研修旅行とかの名目で何回か訪れたことがありま
す。立派な工場を見学させてもらいました。が、物置的な棚
を見たとき、柱が大変細くこれで大丈夫なのかなと思いまし
た。雪が降らないことが建物にこれほど影響を与えているこ

とに驚きました。観光バスに乗って市内を走ってい
ると普通の住宅の玄関先にミカンの木が生えていて
ミカンの実がなっていたのにはさすが愛媛県と思い
ました。夜の懇親会で美味しい料理に美味しい酒を
飲んでいますと、誰かから「この時期に新工場を立
てた人が居るのか？」と言う声が聞こえてきまし
た。上座に座っている本社の社長にお酌にいって
「新工場を建てたのは私です。11月23日に祝賀会を
終えてこの旅行に来ました。」と言いました。この
年は1995年、阪神･淡路大震災が起きた年でした。
そのためか春先から景気が落ち込み不景気になった
のです。しかし、私の工場建設の計画は前年から決
めていて工事の契約も済ませているし、また、不景
気になるとは思っていませんでしたので予定どおり
着工したのです。このようなことがあったので今で
もよく覚えています。
　松山といえば道後温泉。道後温泉本館はテレビで
も何回も取り上げられています。これは公衆浴場で
す。3階建ての建物で屋根には温泉ゆかりの白鷺が
シンボルとして飾られています。1階が温泉、2階が
大広間の休憩室、3階が個室の休憩室で浴衣と
お茶、お菓子がつきました。そして、夏目漱石が
「ぼっちゃん」を書いたといわれる部屋が公開され
ています。何か歴史を感じさせる温泉でした。道後
温泉のホテル、旅館に泊まってもここの温泉に来る
人が沢山います。それ程親しまれている温泉です。

会長挨拶  ２月３日
「香川県」
　正月三が日に降った雪も消え、中頃降った大雪も
ここ数日の雨と天気でかなり融けました。まだ道路の
両脇には雪の壁が有りますが間もなく消えてくれるこ
とでしょう。先週に続いて四国の話になります。
　香川県といえば金刀比羅宮（通称こんぴらさん）が
有名です。ここに何回か登りましたが、最初は20代
の時でした。御本宮まで785段の石段が続きます。
息を切らしながら登ってゆきますが、本宮に近づく
とご利益があるような気がして少し楽しくなりまし
た。本宮に着くと奥社の看板が有りましたので、さ
らに583段の石段を登ってゆきました。合計1368段
です。心地良い疲労感を感じて「こんぴらさん」を
お参りしてきました。
　次に行ったのは40代の時でした。本宮まで汗をか
きながら785段を登って行きました。そのときは奥
社までは時間がなくて行きませんでした。というよ
りは、一度参拝しているので遠慮しました。
　最近行ったのは、60代の時です。本宮まで登れる
かと心配しましたが、500段目の所に資生堂のパー

ラーがあり、そこの駐車場まで車で行き、残り285
段だけ登りました。もちろん奥社の看板は見ました
が参拝する気は起きませんでした。
　登った話をしましたが、当然帰りは下ってきま
す。登りよりは楽ですが、同じ石段を歩いてくるわ
けです。膝がカクカクしてくるのは毎回です。この
ような高いところに、このような大きな建物を創る
力とは何だろうと考えさせられます。
　もう一つ栗林公園もすばらしい公園です。説明
するガイドさんが「中野うどん学校」の半纏を着て
います。何でだろうと思いながら説明を聞きながら
栗林公園を見学しました。ユーモアのある説明でし
たが、着いたところは中野うどん店でした。お昼の
食事所でした。

会長挨拶  2月17日
「徳島県」
　2月10日の理事役員会でもう少し例会を休むこと
か決まりました。一月ぶりに顔を合わせた会員か
ら、「やっぱり顔を見ると安心するね」との感想が
出ました。そのような訳で例会はお休みですが、水
曜日に昼食を食べられるような企画を考えました。
17日（水）越前屋ホテルで顔を見ながら昼食を食べま
しょう。
　2012年にヨット部のOB会で祖谷温泉（いやおん
せん）に泊まりました。この温泉は秘境の温泉に数え
られる大変奥まったところに有ります。2億年の時を
かけて、吉野川の激流が削った約8kmにわたる渓谷
「大歩危小歩危」その上流にある温泉です。近くに、
天然のツルで作られた「かずら橋」と言う吊橋があり
ます。下を見ると急流が流れているのがわかります。
ここは、平家の落人が逃げてきたとの言い伝えがあり
ます。途中「大歩危小歩危」で船下りを体験しまし
た。両岸共切り立った崖で、スリルと景色を堪能して
きました。船下りのあとホテルに向かったのですが、
深い山の中をかなり走ってようやくホテルに到着しま
した。夕食は囲炉裏を囲んで岩魚の串焼きが出まし
た。なかなか風情のある宿でした。若女将がこの地方
に伝わっている歌を生歌で聞かせてくれました。この
ようなサービスは初めての経験です。
　翌日、次の目的地に車を走らせていると駐車場の
無い所に車を止めました。道路です。外に下りる
と、小便小僧の銅像が有りました。道路の外側、渓
谷の内側です。100ｍくらい有りそうな渓谷にどの
ように足場を作って銅像を設置したのか大変不思議
で車の中はこの話題で大いに盛り上がりました。
　徳島県といえば「うずしお」ですが、これだと余
りにも単純なので今回は省略しました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事
◎佐藤ガバナー事務所より
　「地区大会ご登録のお願い」
　　　日　時　4月18日（日）13：30～17：00
　　　会　場　新発田市市民文化会館
　　　会場参加対象者　会長、幹事、地区役員
　　　　（会場参加対象者にお名前のある方のみ）
　　　※会場へお越し頂けないロータリアンはイン
　　　ターネットでの参加をお願い致します。
◎第4分区丸山ガバナー補佐より
　「第4分区IM開催日変更のお知らせ」
　　　日　時　6月19日（土）13：30～16：00
　　　会　場　燕市吉田産業会館
　　　※今年度はアトラクション・懇親会を中止と
　　　させて頂きます。
◎新潟中央RCより
　「グローバル補助金プロジェクト完了のご報告と 
　御礼」
　「グローバル補助金プロジェクトへのご参加とご 
　協力のお願い」
◎地区事務所より
　「ロータリー財団セミナー・補助金管理セミナー
　のご案内」
　　　日　時　2月20日（土）13：00～16：00
　　　会　場　ANAクラウンプラザホテル新潟
◎高尾ガバナーエレクト事務所より
　「会長エレクト研修セミナーのご案内」
　　　日　時　 3月13日（土）10：00～15：50
　　　会　場（第4分区）　三条ロイヤルホテル
◎佐藤ガバナー事務所より
　「台北国際大会の形式変更について」
　2020-21年度台北国際大会はバーチャル形式での開
催となりました。参加方法等の詳細はわかり次第
お知らせいたします。
◎国際ロータリー日本事務局より
　「2月ロータリーレートのご案内」
　2月1日より　1ドル＝104円
◎佐藤ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 2月号発行のお知らせ」
◎三条イーストライオンズクラブより
　「市内7クラブ現・次期 会長・幹事会のご案内」
　　　日　時　4月9日（金） 18：30～
　　　会　場　春秋まるい
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　斎藤弘文さんのシマト工業㈱、歸山肇さんの㈱カエリヤ
マ、私の㈱野崎製作所が大変長くお付き合いさせていただい
ている㈱井関新潟製造所が大崎にあります。その親会社㈱井
関農機の本社が愛媛県松山市にあります。その様な縁で工場
見学とか研修旅行とかの名目で何回か訪れたことがありま
す。立派な工場を見学させてもらいました。が、物置的な棚
を見たとき、柱が大変細くこれで大丈夫なのかなと思いまし
た。雪が降らないことが建物にこれほど影響を与えているこ

とに驚きました。観光バスに乗って市内を走ってい
ると普通の住宅の玄関先にミカンの木が生えていて
ミカンの実がなっていたのにはさすが愛媛県と思い
ました。夜の懇親会で美味しい料理に美味しい酒を
飲んでいますと、誰かから「この時期に新工場を立
てた人が居るのか？」と言う声が聞こえてきまし
た。上座に座っている本社の社長にお酌にいって
「新工場を建てたのは私です。11月23日に祝賀会を
終えてこの旅行に来ました。」と言いました。この
年は1995年、阪神･淡路大震災が起きた年でした。
そのためか春先から景気が落ち込み不景気になった
のです。しかし、私の工場建設の計画は前年から決
めていて工事の契約も済ませているし、また、不景
気になるとは思っていませんでしたので予定どおり
着工したのです。このようなことがあったので今で
もよく覚えています。
　松山といえば道後温泉。道後温泉本館はテレビで
も何回も取り上げられています。これは公衆浴場で
す。3階建ての建物で屋根には温泉ゆかりの白鷺が
シンボルとして飾られています。1階が温泉、2階が
大広間の休憩室、3階が個室の休憩室で浴衣と
お茶、お菓子がつきました。そして、夏目漱石が
「ぼっちゃん」を書いたといわれる部屋が公開され
ています。何か歴史を感じさせる温泉でした。道後
温泉のホテル、旅館に泊まってもここの温泉に来る
人が沢山います。それ程親しまれている温泉です。

会長挨拶  ２月３日
「香川県」
　正月三が日に降った雪も消え、中頃降った大雪も
ここ数日の雨と天気でかなり融けました。まだ道路の
両脇には雪の壁が有りますが間もなく消えてくれるこ
とでしょう。先週に続いて四国の話になります。
　香川県といえば金刀比羅宮（通称こんぴらさん）が
有名です。ここに何回か登りましたが、最初は20代
の時でした。御本宮まで785段の石段が続きます。
息を切らしながら登ってゆきますが、本宮に近づく
とご利益があるような気がして少し楽しくなりまし
た。本宮に着くと奥社の看板が有りましたので、さ
らに583段の石段を登ってゆきました。合計1368段
です。心地良い疲労感を感じて「こんぴらさん」を
お参りしてきました。
　次に行ったのは40代の時でした。本宮まで汗をか
きながら785段を登って行きました。そのときは奥
社までは時間がなくて行きませんでした。というよ
りは、一度参拝しているので遠慮しました。
　最近行ったのは、60代の時です。本宮まで登れる
かと心配しましたが、500段目の所に資生堂のパー

ラーがあり、そこの駐車場まで車で行き、残り285
段だけ登りました。もちろん奥社の看板は見ました
が参拝する気は起きませんでした。
　登った話をしましたが、当然帰りは下ってきま
す。登りよりは楽ですが、同じ石段を歩いてくるわ
けです。膝がカクカクしてくるのは毎回です。この
ような高いところに、このような大きな建物を創る
力とは何だろうと考えさせられます。
　もう一つ栗林公園もすばらしい公園です。説明
するガイドさんが「中野うどん学校」の半纏を着て
います。何でだろうと思いながら説明を聞きながら
栗林公園を見学しました。ユーモアのある説明でし
たが、着いたところは中野うどん店でした。お昼の
食事所でした。

会長挨拶  2月17日
「徳島県」
　2月10日の理事役員会でもう少し例会を休むこと
か決まりました。一月ぶりに顔を合わせた会員か
ら、「やっぱり顔を見ると安心するね」との感想が
出ました。そのような訳で例会はお休みですが、水
曜日に昼食を食べられるような企画を考えました。
17日（水）越前屋ホテルで顔を見ながら昼食を食べま
しょう。
　2012年にヨット部のOB会で祖谷温泉（いやおん
せん）に泊まりました。この温泉は秘境の温泉に数え
られる大変奥まったところに有ります。2億年の時を
かけて、吉野川の激流が削った約8kmにわたる渓谷
「大歩危小歩危」その上流にある温泉です。近くに、
天然のツルで作られた「かずら橋」と言う吊橋があり
ます。下を見ると急流が流れているのがわかります。
ここは、平家の落人が逃げてきたとの言い伝えがあり
ます。途中「大歩危小歩危」で船下りを体験しまし
た。両岸共切り立った崖で、スリルと景色を堪能して
きました。船下りのあとホテルに向かったのですが、
深い山の中をかなり走ってようやくホテルに到着しま
した。夕食は囲炉裏を囲んで岩魚の串焼きが出まし
た。なかなか風情のある宿でした。若女将がこの地方
に伝わっている歌を生歌で聞かせてくれました。この
ようなサービスは初めての経験です。
　翌日、次の目的地に車を走らせていると駐車場の
無い所に車を止めました。道路です。外に下りる
と、小便小僧の銅像が有りました。道路の外側、渓
谷の内側です。100ｍくらい有りそうな渓谷にどの
ように足場を作って銅像を設置したのか大変不思議
で車の中はこの話題で大いに盛り上がりました。
　徳島県といえば「うずしお」ですが、これだと余
りにも単純なので今回は省略しました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事
◎佐藤ガバナー事務所より
　「地区大会ご登録のお願い」
　　　日　時　4月18日（日）13：30～17：00
　　　会　場　新発田市市民文化会館
　　　会場参加対象者　会長、幹事、地区役員
　　　　（会場参加対象者にお名前のある方のみ）
　　　※会場へお越し頂けないロータリアンはイン
　　　ターネットでの参加をお願い致します。
◎第4分区丸山ガバナー補佐より
　「第4分区IM開催日変更のお知らせ」
　　　日　時　6月19日（土）13：30～16：00
　　　会　場　燕市吉田産業会館
　　　※今年度はアトラクション・懇親会を中止と
　　　させて頂きます。
◎新潟中央RCより
　「グローバル補助金プロジェクト完了のご報告と 
　御礼」
　「グローバル補助金プロジェクトへのご参加とご 
　協力のお願い」
◎地区事務所より
　「ロータリー財団セミナー・補助金管理セミナー
　のご案内」
　　　日　時　2月20日（土）13：00～16：00
　　　会　場　ANAクラウンプラザホテル新潟
◎高尾ガバナーエレクト事務所より
　「会長エレクト研修セミナーのご案内」
　　　日　時　 3月13日（土）10：00～15：50
　　　会　場（第4分区）　三条ロイヤルホテル
◎佐藤ガバナー事務所より
　「台北国際大会の形式変更について」
　2020-21年度台北国際大会はバーチャル形式での開
催となりました。参加方法等の詳細はわかり次第
お知らせいたします。
◎国際ロータリー日本事務局より
　「2月ロータリーレートのご案内」
　2月1日より　1ドル＝104円
◎佐藤ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 2月号発行のお知らせ」
◎三条イーストライオンズクラブより
　「市内7クラブ現・次期 会長・幹事会のご案内」
　　　日　時　4月9日（金） 18：30～
　　　会　場　春秋まるい

 

2021-22年度
国際ロータリー会長テーマ

奉仕しよう
みんなの人生を
豊かにするために

（英語：SERVE TO CHANGE LIVES）

オーランド（米国フロリダ州）で開催予定だった

2021-22年度の国際協議会は、COVID-19禍の

ためバーチャル（オンライン）で開催され、その

なかで、次年度国際ロータリー会長 シェカール・

メータ氏（インド）のテーマが発表されました。

人のために世話をし、奉仕することが最良の生き

方。なぜなら、その経験を通じて誰かの人生だけ

でなく、自分の人生を豊かにできるのだから。

自分自身の経験から、世界中のロータリアンに

呼びかけています。
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　　次々週例会　 3月10日　　　「会員卓話」 外山浩玲 会員

　　次 週 例 会　 3 月 3 日　　　　休会

会長挨拶  1月27日
「愛媛県」
　　　　　　　　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　昨年の12月から三条市でもコロナ感染者が多く現れまし
た。1月に入ると更に増大し13日の例会を最後に、暫く休会
することに致しました。会員の感染防止をするため、苦渋の
選択ですが、皆様の御理解をお願い致します。2月に役員会
を開催し、その後の予定を連絡します。
　雪から離れて暖かい四国の体験を話してみます。
　斎藤弘文さんのシマト工業㈱、歸山肇さんの㈱カエリヤ
マ、私の㈱野崎製作所が大変長くお付き合いさせていただい
ている㈱井関新潟製造所が大崎にあります。その親会社㈱井
関農機の本社が愛媛県松山市にあります。その様な縁で工場
見学とか研修旅行とかの名目で何回か訪れたことがありま
す。立派な工場を見学させてもらいました。が、物置的な棚
を見たとき、柱が大変細くこれで大丈夫なのかなと思いまし
た。雪が降らないことが建物にこれほど影響を与えているこ

とに驚きました。観光バスに乗って市内を走ってい
ると普通の住宅の玄関先にミカンの木が生えていて
ミカンの実がなっていたのにはさすが愛媛県と思い
ました。夜の懇親会で美味しい料理に美味しい酒を
飲んでいますと、誰かから「この時期に新工場を立
てた人が居るのか？」と言う声が聞こえてきまし
た。上座に座っている本社の社長にお酌にいって
「新工場を建てたのは私です。11月23日に祝賀会を
終えてこの旅行に来ました。」と言いました。この
年は1995年、阪神･淡路大震災が起きた年でした。
そのためか春先から景気が落ち込み不景気になった
のです。しかし、私の工場建設の計画は前年から決
めていて工事の契約も済ませているし、また、不景
気になるとは思っていませんでしたので予定どおり
着工したのです。このようなことがあったので今で
もよく覚えています。
　松山といえば道後温泉。道後温泉本館はテレビで
も何回も取り上げられています。これは公衆浴場で
す。3階建ての建物で屋根には温泉ゆかりの白鷺が
シンボルとして飾られています。1階が温泉、2階が
大広間の休憩室、3階が個室の休憩室で浴衣と
お茶、お菓子がつきました。そして、夏目漱石が
「ぼっちゃん」を書いたといわれる部屋が公開され
ています。何か歴史を感じさせる温泉でした。道後
温泉のホテル、旅館に泊まってもここの温泉に来る
人が沢山います。それ程親しまれている温泉です。

会長挨拶  ２月３日
「香川県」
　正月三が日に降った雪も消え、中頃降った大雪も
ここ数日の雨と天気でかなり融けました。まだ道路の
両脇には雪の壁が有りますが間もなく消えてくれるこ
とでしょう。先週に続いて四国の話になります。
　香川県といえば金刀比羅宮（通称こんぴらさん）が
有名です。ここに何回か登りましたが、最初は20代
の時でした。御本宮まで785段の石段が続きます。
息を切らしながら登ってゆきますが、本宮に近づく
とご利益があるような気がして少し楽しくなりまし
た。本宮に着くと奥社の看板が有りましたので、さ
らに583段の石段を登ってゆきました。合計1368段
です。心地良い疲労感を感じて「こんぴらさん」を
お参りしてきました。
　次に行ったのは40代の時でした。本宮まで汗をか
きながら785段を登って行きました。そのときは奥
社までは時間がなくて行きませんでした。というよ
りは、一度参拝しているので遠慮しました。
　最近行ったのは、60代の時です。本宮まで登れる
かと心配しましたが、500段目の所に資生堂のパー

ラーがあり、そこの駐車場まで車で行き、残り285
段だけ登りました。もちろん奥社の看板は見ました
が参拝する気は起きませんでした。
　登った話をしましたが、当然帰りは下ってきま
す。登りよりは楽ですが、同じ石段を歩いてくるわ
けです。膝がカクカクしてくるのは毎回です。この
ような高いところに、このような大きな建物を創る
力とは何だろうと考えさせられます。
　もう一つ栗林公園もすばらしい公園です。説明
するガイドさんが「中野うどん学校」の半纏を着て
います。何でだろうと思いながら説明を聞きながら
栗林公園を見学しました。ユーモアのある説明でし
たが、着いたところは中野うどん店でした。お昼の
食事所でした。

会長挨拶  2月17日
「徳島県」
　2月10日の理事役員会でもう少し例会を休むこと
か決まりました。一月ぶりに顔を合わせた会員か
ら、「やっぱり顔を見ると安心するね」との感想が
出ました。そのような訳で例会はお休みですが、水
曜日に昼食を食べられるような企画を考えました。
17日（水）越前屋ホテルで顔を見ながら昼食を食べま
しょう。
　2012年にヨット部のOB会で祖谷温泉（いやおん
せん）に泊まりました。この温泉は秘境の温泉に数え
られる大変奥まったところに有ります。2億年の時を
かけて、吉野川の激流が削った約8kmにわたる渓谷
「大歩危小歩危」その上流にある温泉です。近くに、
天然のツルで作られた「かずら橋」と言う吊橋があり
ます。下を見ると急流が流れているのがわかります。
ここは、平家の落人が逃げてきたとの言い伝えがあり
ます。途中「大歩危小歩危」で船下りを体験しまし
た。両岸共切り立った崖で、スリルと景色を堪能して
きました。船下りのあとホテルに向かったのですが、
深い山の中をかなり走ってようやくホテルに到着しま
した。夕食は囲炉裏を囲んで岩魚の串焼きが出まし
た。なかなか風情のある宿でした。若女将がこの地方
に伝わっている歌を生歌で聞かせてくれました。この
ようなサービスは初めての経験です。
　翌日、次の目的地に車を走らせていると駐車場の
無い所に車を止めました。道路です。外に下りる
と、小便小僧の銅像が有りました。道路の外側、渓
谷の内側です。100ｍくらい有りそうな渓谷にどの
ように足場を作って銅像を設置したのか大変不思議
で車の中はこの話題で大いに盛り上がりました。
　徳島県といえば「うずしお」ですが、これだと余
りにも単純なので今回は省略しました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事
◎佐藤ガバナー事務所より
　「地区大会ご登録のお願い」
　　　日　時　4月18日（日）13：30～17：00
　　　会　場　新発田市市民文化会館
　　　会場参加対象者　会長、幹事、地区役員
　　　　（会場参加対象者にお名前のある方のみ）
　　　※会場へお越し頂けないロータリアンはイン
　　　ターネットでの参加をお願い致します。
◎第4分区丸山ガバナー補佐より
　「第4分区IM開催日変更のお知らせ」
　　　日　時　6月19日（土）13：30～16：00
　　　会　場　燕市吉田産業会館
　　　※今年度はアトラクション・懇親会を中止と
　　　させて頂きます。
◎新潟中央RCより
　「グローバル補助金プロジェクト完了のご報告と 
　御礼」
　「グローバル補助金プロジェクトへのご参加とご 
　協力のお願い」
◎地区事務所より
　「ロータリー財団セミナー・補助金管理セミナー
　のご案内」
　　　日　時　2月20日（土）13：00～16：00
　　　会　場　ANAクラウンプラザホテル新潟
◎高尾ガバナーエレクト事務所より
　「会長エレクト研修セミナーのご案内」
　　　日　時　 3月13日（土）10：00～15：50
　　　会　場（第4分区）　三条ロイヤルホテル
◎佐藤ガバナー事務所より
　「台北国際大会の形式変更について」
　2020-21年度台北国際大会はバーチャル形式での開
催となりました。参加方法等の詳細はわかり次第
お知らせいたします。
◎国際ロータリー日本事務局より
　「2月ロータリーレートのご案内」
　2月1日より　1ドル＝104円
◎佐藤ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 2月号発行のお知らせ」
◎三条イーストライオンズクラブより
　「市内7クラブ現・次期 会長・幹事会のご案内」
　　　日　時　4月9日（金） 18：30～
　　　会　場　春秋まるい


